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En el Pleno Extraordinario de hoy el alcalde, Guillermo Hita, ha anunciado que los presupuestos para 2017 ya están elaborados, a falta de conocer los ingresos procedentes de los Gobiernos Central y Autonómico. El Pleno ha aprobado por unanimidad una transferencia de crédito a ESMAR para sufragar los gastos efectuados con carácter previo a la remunicipalización del área de deportes, y el contrato para el arrendamiento con derecho a compra de material “Fitnes”, para la Ciudad Deportiva Príncipe Felipe y el Polideportivo Virgen del Carmen de La Poveda.

Durante el debate del punto uno, modificación y transferencia de crédito a la empresa municipal ESMAR para abonar los gastos efectuados por esta con carácter previo a la remunicipalización de los deportes, el alcalde, Guillermo Hita, ha afirmado que el Gobierno Municipal tiene ya cerradas las partidas de gasto del presupuesto municipal para 2017, y que solo resta para su presentación ante el Pleno, conocer cuales son los ingresos que Arganda recibirá de los Gobiernos Central y Autonómico, que aún no han cerrado sus propios presupuestos. En esta línea se ha mostrado satisfecho por la gestión económica realizada hasta el momento, al señalar que ESMAR no sólo no está en quiebra “como parecía preverse al inicio de la legislatura, sino que probablemente tendrá un pequeño beneficio al término del ejercicio”. En este sentido, ha manifestado que el Gobierno Municipal ha conseguido la viabilidad de Esmar, dar prioridad al deporte y reducir los intereses que se pagan por la deuda municipal para dedicar ese dinero a favorecer la práctica deportiva de los argandeños y argandeñas a precios asequibles”.

También se ha aprobado por unanimidad el punto tercero relativo al contrato de suministro mediante arrendamiento con opción a compra de maquinaria de “Fitnes” para los polideportivos municipales. Debate en el que en respuesta una interpelación de la portavoz de Ahora Arganda, Guillermo Hita ha señalado que “en todos los contratos del Ayuntamiento con terceros, y siempre que el asunto lo requiera, incorporan consideraciones de igualdad de género y medioambientales”. 

Por último, el Pleno ha aprobado por mayoría, con el único voto en contra de los nueve concejales del PP, la modificación de la ordenanza reguladora de los precios públicos para incorporar nuevos conceptos para la práctica deportiva en las instalaciones municipales. A este respecto, el alcalde Guillermo Hita, ha señalado que en el Pleno del próximo mes de febrero el Equipo de Gobierno presentará las cifras que demuestran que la gestión del deporte es ahora más eficaz, que hay más personas que practican deporte en Arganda del Rey, y que pagan menos cuotas por practicarlo en las instalaciones deportivas municipales.
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